



Topics

- Entrepreneurship
- Motivation

Liz Jackson adalah sosok inspirasional dengan cerita yang luar biasa, seperti yang akan banyak ditemukan ketika dia tampil dalam Channel 4's 'Secret Millionaire'. Setelah menjalankan perusahaannya yang memenangkan penghargaan, Great Guns Marketing, selama 17 tahun - bisnis yang ia luncurkan pada tahun ia kehilangan penglihatannya - Liz sekarang menjadi Direktur Pemasaran untuk penasihat penjualan bisnis terkemuka BCMS.

Setelah mendirikan dan memimpin perusahaan yang sukses, membangunnya dari bawah ke atas, Liz memahami tekanan dan tantangan yang dihadapi pemilik bisnis. Pemilik bisnis yang menciptakan lapangan kerja, berdampak positif terhadap ekonomi dan banyak mendukung komunitas lokal. Banyak pemilik bisnis berdagang melalui resesi dan mengatasi hambatan untuk membangun bisnis mereka. Liz berusaha memastikan setiap pemilik bisnis memahami nilai bisnis yang mereka miliki.

Liz juga seorang penulis ulung, setelah menerbitkan bukunya StartUp! yang memberikan bantuan dan saran yang sangat berharga bagi pengusaha di mana pun. Dihormati oleh Ratu, Liz dianugerahi MBE pada tahun 2007 untuk layanan bisnis, dan pada 2012 dianugerahi gelar doktor kehormatan oleh Staffordshire University untuk pencapaian bisnisnya dan untuk menginspirasi orang lain.

KESAKSIAN

"Liz menyampaikan pidato utama pada konferensi tahunan kami, yang, dari semua umpan balik, benar-benar tepat sasaran. Semuanya kembali untuk memahami pasar dan kebutuhan pelanggan."

Kepala Penjualan, Manajemen Hukum & Investasi Umum

"Saya akan merekomendasikan Liz untuk berbicara di depan umum. Dia berbicara di acara Penyertaan RBS kami, memberikan beberapa wawasan cemerlang tentang karier dan keberhasilannya saat ini. Dia menarik, lucu dan berwawasan luas dan meninggalkan audiensi dengan pesan yang kuat dan bermakna."

Manajer Kontrak Utama, RBS

"Liz Jackson adalah dalam Top Ten pribadi saya dari pembicara wanita paling inspirasional (dan saya telah melihat banyak). Dia memiliki karunia langka untuk dapat memberikan informasi yang hebat dengan cara yang paling menarik. Pengirimannya selalu asli dan dia membawa audiens ke perjalanan yang tidak ingin Anda akhiri. Ia lucu, cerdas, dan yang terpenting selalu segar dan relevan."

Co-founder, Everywoman Ltd.